

Se realizó Comité de moralización para atender desabastecimiento de agua en Anapoima y La Mesa



Bogotá D.C., octubre 31 de 2016: En horas de la mañana se llevó a cabo una mesa de trabajo en las instalaciones de la Contraloría de Bogotá con el objetivo de dar una solución al suministro de agua en La Mesa- Anapoima.

El evento estuvo liderado por el contralor de Cundinamarca y Presidente de la Comisión Regional de Moralización, Ricardo López Arévalo y contó con la asistencia del gobernador del departamento, Jorge Emilio Rey, el gerente de la empresa de Acueducto de Bogotá, Germán Gonzalez Reyes y los alcaldes de los municipios de La Mesa, Anapoima, Mosquera Madrid y Funza.

Al concluir la reunión, el gobernador Jorge Emilio Rey indicó que *“hoy lo que hemos garantizado es que se genere un contrato de suministro de agua entre la Empresa de Acueducto de Bogotá y los municipios de La Mea y Anapoima, posteriormente con recursos del departamento haremos un estudio que permita a 10, 20, 30 años qué debemos hacer para que de manera ininterrumpida y atendiendo el crecimiento poblacional, podamos tener este servicio sin interrupción”*.

A esta mesa de trabajo también asistieron representantes del Ministerio de Vivienda y el Contralor d Bogotá, Juan Carlos Granados quien ofició como el anfitrión del mismo.

Oficina Asesora de Comunicaciones